

SEB-Nachrichten November 2013

Weihnachtsfeier

Am Sonntag den **15. Dezember 2013** findet unsere Weihnachtsfeier im Haberkasten in Mühldorf statt.

Beginn ist um 16:00 Uhr.

Im Anschluss treten „**De Drei**“ (Harald Kotschi, Rainer Schratt, Walter Frank) mit ihrem neuen Programm *feits weit?* auf.

Näheres dazu in den SEB-Nachrichten im Dezember.



Rückblick SEB-Mehrtagesreise nach Vorarlberg

Ein fast vollbesetzter Bus startete am 27. September bei regnerischem Wetter Richtung Innsbruck. Nachdem Wetterbesserung angesagt war, fuhren wir über Landeck ins Paznauntal und über die Silvretta-Hochalpenstraße zu unserem ersten Ziel, der 2032 m hoch gelegenen Bieler Höhe. Nach einem Spaziergang entlang dem Silvretta-Stausee fuhren wir weiter, vorbei am Vermunt-Stausee und über 25 Kehren hinunter in das Vorarlberger Montafon. Spät nachmittags erreichten wir bei schönem Wetter unser Hotel Alpenblick in Lingenau. Nach dem ausgezeichneten Abendessen konnten wir eine Vorführung der Lingenauer Trachtengruppe genießen und viel Interessantes über die Vorarlberger Tracht erfahren.

Am nächsten Tag starteten wir mit Reiseleiter Walter zu einer Bregenzer Wald-Rundfahrt. Erstes Ziel war Schoppernau. Bei herrlichem Wetter brachte uns die Gondelbahn auf den 2090 m hohen Diedamskopf. Am Gipfel wurden wir mit einem grandiosen Ausblick über die Vorarlberger und Schweizer Berge belohnt. Danach ging es weiter durch das Argental hinauf bis zum Furkajoch. Nach einer Mittagspause in Damüls (2006 das schneereichste Dorf der Welt) fuhren wir über den Faschinapass in das große Walsertal. Dieses Tal ist in den zurückliegenden Jahrhunderten immer wieder von Lawinenkatastrophen heimgesucht worden. 1954 wurde der Ort Blons fast vollständig zerstört. Bei Rankweil kamen wir ins Rheintal und fuhren bis zur Landeshauptstadt Bregenz. Nach einer Stadtrundfahrt brachte uns ein kurzer Spaziergang zur weltweit größten Seebühne der Welt. Auf der Rückfahrt nach Lingenau besuchten wir noch die Dreifaltigkeitskirche in Schwarzenberg.

Am dritten Tag begleitete uns Hotelchef und Koch Florian Kühne auf der Fahrt durch den Bregenzer Wald über Warth ins Tiroler Lechtal. An einem kleinen See holte Florian den Grill heraus und zauberte im Nu ein zünftiges Mittagessen unter freiem Himmel. Weiter ging es ins Tannheimer Tal zum idyllisch gelegenen Vilsalpsee. Nach einer Kaffeepause am Riedbergpass fuhren wir über Balderschwang und Hittisau zurück ins Hotel. Einen Besuch wert war auch die 2011 renovierte und neugestaltete Kirche in Lingenau.

Nachdem sich die Hotelbesitzer Erika und Florian Kühne persönlich von jedem Reiseteilnehmer verabschiedeten, fuhren wir am letzten Tag zur Imkerei und Schaubrennerei der Gebrüder Bentele. Nach einer Betriebsbesichtigung wurde fleißig verkostet und vieles eingekauft. Der Wettergott war uns für den geplanten Ausflug auf den Pfänder bei Bregenz nicht gewogen, deshalb führte uns der Weg nach Dornbirn in das naturkundliche Museum „Inatura“. Das 2003 errichtete Museum bietet Einblicke in die Wunder der Natur, des Menschen und seiner technischen Errungenschaften und gilt als eines der modernsten Naturmuseen Europas. Mit einem Zwischenstopp bei Landsberg ging die Reise zurück nach Mühldorf.

Ein herzliches Dankeschön an Christa Schmidbauer und Thomas Lohmeier für die Organisation, an „Bordfee“ Gerlinde Nentwig und an die Bäckerinnen für die zahlreichen Kuchenspenden.

Gartenkalender 2013

Wie auch in den vergangenen Jahren kann der Gartenkalender zu einem Preis von 6,50 € erworben werden. Reservierungen nimmt Marlies Gronert unter der Tel. Nr.: 08631/13165 entgegen.

Christa Schmidbauer
1. Vorsitzende
0170/9640774
christa.schmidbauer@web.de

Markus Sirl
2. Vorsitzender
08631/3669407
Markus.Sirl@googlemail.com

Marlies Gronert
Kassiererin
08631/13165
marlies.gronert@t-online.de